
Desde  el  grupo  municipal  Unidas  por  Collado  Villalba  (Podemos,  IU,  Cambiemos)  queremos
expresar  nuestro  agradecimiento  a  los  operarios  municipales,  personal  de  los  servicios  de
limpieza, recogida de residuos y servicio de parques y jardines, así como a la Policía local y al
equipo de Protección Civil, por la encomiable labor que están llevando a cabo estos días con el fin
de conseguir restaurar la normalidad tras los efectos de la gran nevada en Collado Villalba.

Queremos también proponer al equipo de gobierno que, para mitigar las molestias causadas por
el temporal a la población local:

1. Publique en el sitio web del ayuntamiento la información de interés general, como:

◦ Un plano  actualizado  diariamente  que  permita  conocer  la  accesibilidad  de  las  vías
municipales para vehículos y peatones, señalando las zonas transitables y, sobre todo,
aquellos puntos que presentan más dificultades, para que la población pueda planificar
sus trayectos.

◦ Los lugares donde la población puede recogerse sal y los horarios de recogida.

◦ Los anuncios de cierre de las instalaciones municipales, incluidos centros escolares, así
como los anuncios de su eventual apertura.

2. Que se descentralice el reparto de sal por barrios y urbanizaciones.

3. Que se limpien también las aceras de nieve y hielo, y que entretanto se habilite una parte
de la calzada para el  tránsito peatonal  y se haga público,  para que los/as conductores
conozcan la obligación de respetar dicho tránsito peatonal por la calzada.

4. Que se dote adecuadamente a todo el personal de limpieza, mantenimiento de parques,
recogida de residuos, etc. del material de protección y de seguridad suficiente para las
labores que están ejecutando, dada la peligrosidad del trabajo en la calle sobre hielo, caída
de ramas, carámbanos, etc. Es necesario dotar al personal de ropa especial de protección,
cascos, trabajo en la calle al menos por parejas, etc.  

5. A medio plazo, que se creen bolsas de empleo de operarios/as de servicios múltiples, para
poder contratar personal ágilmente con el que afrontar futuros episodios de inclemencias
meteorológicas.

Asimismo,  solicitamos  que,  cuando  la  situación  lo  permita,  se  elabore  un  informe  sobre  las
actuaciones llevadas a cabo durante estos días, los medios empleados y los posibles problemas
que hayan podido surgir, para que sea estudiado por todos los grupos de la Corporación local en
una  sesión  de  comisión  informativa,  con  el  fin  de  valorar  conjuntamente  el  protocolo  de
inclemencias  invernales  y  adaptarlo  para  afrontar  próximos  episodios  de  la  forma más  eficaz
posible.

Collado Villalba, 14 de enero de 2021


